

Family Owned & Operated  
Entreprise familiale  
et exploitée

**20**  
YEARS/ANS

# MIGHTY®

**DOG TOYS**  
**JOUETS POUR CHIEN**

**MICRO FIBER**  
**WITH BALLS**

- ✓ Multiple Layers / Plusieurs couches de matériaux
- ✓ No Hard Edges / Sans bords durs
- ✓ 3 Layers / 3 couches de matériaux

By **TUFFY®**

**MICRO FIBRE**  
**AVEC DES**  
**BALLES**

**MINIMAL/NO STUFFING**  
**FAIBLEMENT/PAS REMBOURRÉ**

**RETHINK DURABILITY™**  
**MYDOGTOY.COM®**

## CARE INSTRUCTIONS

This toy is machine washable – air dry.

## INSTRUCTIONS D'ENTRETIEN

Lavable à la machine – sécher à l'air libre.

## REMOVE LOOSE THREADS

Over time this toy will start to show wear. Trim loose threads or loose material to avoid accidental ingestion.

## ENLEVER LES FILS LÂCHES

Si vous voyez des fils ou des matériaux lâches, enlevez-les pour en éviter l'absorption.

## THERE IS NO SUCH THING AS INDESTRUCTIBLE!

Mighty® toys are built to withstand rigorous interactive play, not aggressive chewing. We use quality durable materials, but this product is still a "soft" plush dog toy that can be damaged from chewing. Care for your dog like you would your child. Do not allow your pet to swallow any part of ANY brand of dog toy.

## RIEN N'EST INDESTRUCTIBLE!

Les jouets Mighty®/MD sont faits pour durer mais ils ont été conçus pour s'amuser et non pour être mordillés. NE JAMAIS permettre à votre chien d'avaler un morceau de tout jouet, quel qu'il soit, ce qui pourrait causer des blessures.

**LIMITED GUARANTEE:** For defects in workmanship go to MYDOGTOY.COM.  
**GARANTIE LIMITÉE :** Pour défaut de fabrication, consultez MYDOGTOY.COM.

Family Owned & Operated  
Entreprise familiale  
et exploitée



## HOW ARE THEY MADE? COMMENT SONT-ILS FABRIQUÉS?

### MULTIPLE ROWS OF STITCHING COUTURES RENFORCÉES

### 3 LAYERS OF MATERIAL 3 COUCHES DE MATÉRIAUX

Each toy starts with a hollow plastic squeaking core of balls and squeakers. The shell is soft microfiber that is reinforced with a mesh backing. Multiple layers create durability.

Chaque jouet est composé d'un noyau creux en plastique de balles et de couineurs. La surface est en matière microfibre qui est renforcée avec du tissu mesh. Plusieurs couches de matériaux rendent le jouet plus durable.



**Machine Wash – Air  
Dry. Lavable en  
machine et séchage  
à l'air libre.**

### DURABLE SEAMS COUTURES RÉSISTANTES

All seams are located inside the toy to discourage chewing. Vulnerable seams are protected by sewing a flexible material over the edge of the seam.

Toutes les coutures se trouvent à l'intérieur du jouet pour réduire le mâchage. Les coutures fragiles sont protégées par un matériel souple cousu au-dessus.

### HIGH DURABILITY AND QUALITY DURABLE ET HAUTE QUALITÉ

Each toy incorporates quality materials that provide the highest level of durability.

Chaque jouet est fabriqué avec des matériaux de qualité pour fournir un produit de première qualité.

Made in Vietnam / Fabriqué en Viêt-Nam  
PATENTED DESIGN / FABRICATION  
BREVETÉE  
U.S. Patent No. 7,870,839

**YOUR DOG'S SAFETY IS YOUR RESPONSIBILITY:** ALL dog toys are meant for interactive play, not for chewing. If your dog wants to "chew," remove the toy immediately and give your dog something they can digest if swallowed. Love your dog, treat them the same as a child, and NEVER let your dog ingest or swallow any part of ANY brand of dog toy. Injury may result. Not for children.

**VOUS ÊTES RESPONSABLE DE LA SÉCURITÉ DE VOTRE CHIEN:** Votre chien devrait être surveillé et tous les jouets devraient être utilisés comme tels et non comme des jouets à mordiller. Votre chien ne devrait mastiquer que des objets destinés à cette fin comme un os...et non des jouets. NE JAMAIS permettre à votre chien d'avaler un morceau de tout jouet, quel qu'il soit, ce qui pourrait causer des blessures.



NEW MATERIAL ONLY  
REG. NO. 12T-1077606  
CONTENT Polyester  
Fibers

MATÉRIAUX NEUFS SEULEMENT  
NO DE PERMIS 12T-1077606  
CONTENU Fibres De Polyester

REG. NO. PA-12870 (CN)



**Vip Products**

© 2006, 2025 VIP Products | Three Dimensional Sculpture / Sculpture en trois dimensions © VIP Products  
Fleece Pattern / Motif en polaire © VIP Products  
Phoenix, AZ | All Rights Reserved / Tous droits réservés | REV.041425  
Imported by / Importe par:  
16515 S. 40th St. | Suite 121 | Phoenix AZ 85048  
1-866-4-DogToy | www.mydogtoy.com